

MOTION d'enseignants de Barraux et Pontcharra

Enseignants des écoles de Pontcharra et Barraux, syndiqués au SNUDI-FO et au SE-UNSA, et non-syndiqués, nous nous sommes réunis le 26 novembre pour débattre du projet Macron-Delevoye de réforme des retraites et de nos conditions de travail.

Nous sommes en accord sur:

- **le retrait du projet de système universel de retraites par points**, qui ferait baisser les pensions jusqu'à 40% pour les enseignants soit jusqu'à 1000€ de moins par mois
- le maintien des 42 régimes de retraites existants,
- le maintien de la prise en compte des 6 derniers mois d'exercice dans le calcul de la pension des enseignants,
- le maintien de la pension de réversion telle qu'elle existe actuellement,
- la dénonciation du stress et de la fatigue occasionnés par nos conditions de travail dégradées par le temps de préparation, les tâches administratives, la différenciation dans la classe, l'accueil des élèves handicapés...
- la dénonciation du gel du point d'indice, des salaires qui n'augmentent pas et des modalités d'avancement inéquitables

C'est pourquoi, nous serons en grève le 5 décembre et nous ferons le point après la manifestation, les manifestations

Copie envoyée à nos syndicats